

EKSPOS

Poltekip 52 Lapas Pasir Putih Nusakambangan Ikuti Pembinaan Jasmani

Narsono Son - CILACAP.EKSPOS.CO.ID

Jun 5, 2022 - 04:27



Poltekip 52 Lapas Pasir Putih Nusakambangan Ikuti Pembinaan Jasmani Lanjutan

CILACAP - Peningkatan kapasitas Alumni Politeknik Ilmu Pemasaryakatan merupakan tujuan awal dari program Satriya Sancaya Karya Dhika. Penempatan Alumni Politeknik Ilmu Pemasaryakatan Angkatan LII setelahselesai menjalani

Pendidikan di Kawah candradimuka pada seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) di Pulau Nusakambangan menjadikan pengalaman praktis sebagai bekal kelak dalam bertugas di seluruh Nusantara.

Dalam pelaksanaannya, penempatan dan tugas fungsi masing masing peserta Satriya Sancaya Karya Dhika menurunkan kemampuan dan kapasitas fisik dan mental seiring berjalannya waktu.

Dalam mewujudkan tujuan awal yang telah disampaikan diatas, Ikatan Alumni Akademi Ilmu Pemasarakatan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan dan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih berkomitmen untuk meningkatkan pembinaan lanjutan dengan pertimbangan penilaian pada masing masing instansi dimana peserta ditugaskan.

Maka dari dilaksanakan acara Pembinaan Lanjutan Alumni Poltekip Angkatan LII Tahun 2022. Peserta kegiatan pembinaan lanjutan adalah alumni Poltekip LII yang ditugaskan di Lapas Permisan dan Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan sebanyak 58 (lima puluh delapan) peserta, Sabtu (04/06/2022).

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Ikatan Alumni Akademi Ilmu Pemasarakatan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan dan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih dengan bantuan Mentor dan Pegawai pada masing masing Instansi.

Dimulai dengan apel keberangkatan pada pukul 08.00, acara dilanjutkan dengan kegiatan Lintas Medan Pasir Putih menuju Bantar Panjang, serta Kegiatan Pembinaan Lanjutan (Mental dan Fisik).

Kalapas Pasir Putih, Fajar Nur Cahyono mengatakan bahwa kegiatan pembinaan lanjutan bertujuan untuk meningkatkan kompetensi soft skill dan hard skill sumber daya manusia Alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan khususnya di Lapas Pasir Putih dan Lapas Permisan.

"Saya harap, kegiatan Pembinaan Lanjutan ini dapat terlaksana dengan baik. Karena kegiatan tersebut memiliki manfaat yang dibutuhkan untuk calon-calon pemimpin yaitu alumni Poltekip 52. Kegiatan ini bisa meningkatkan kompetensi soft skill dan hard skill, dan juga menambah solidaritas dan kekompakan antar Alumni Politeknik Ilmu Pemasarakatan," ujar Fajar.

Lanjutnya, Dalam mewujudkan tujuan awal yang telah disampaikan diatas, Ikatan Alumni Akademi Ilmu Pemasarakatan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Permisan dan Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih berkomitmen untuk meningkatkan pembinaan lanjutan dengan pertimbangan penilaian pada masing masing instansi dimana peserta ditugaskan.

Pembinaan lanjutan diharapkan mampu meningkatkan kapasitas sumber daya manusia (SDM) dalam hal ini mendorong hard skill berupa ketahanan fisik dan kesamaptaan serta soft skill berupa mental, karakter, sikap dan kepribadian. Selain daripada itu, sebagai bentuk pengenalan lingkungan dan medan Nusakambangan serta sebagai patroli secara beregu.

(N.Son/***)